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＜講評＞ 

 

島田講師 

今回は税務の観点から積極的にディスカッションいただき大変良かったと思います。 

今後の実務に役立てていただければと思います。  

 

 岡尾委員 

  沢山の意見が出ており、活発なディスカッションができていたと思います。 

 

五藤委員 

税金関係の知識は今後のキャリアを考えるよりも身に付けておく必要があるので幅広く勉強していた

だければと思います。 

 

小島委員 

 各設問において色々な条件設定などしたうえで議論していただいたと思います。実務ではさらに丁

寧に場合分けが必要になる場面も多く、クライアントとの話し合いが重要になります。 

今回のゼミナールの経験を仕事に活かせるよう頑張ってください。 

 

荒井委員 

 全員で協力して発表用資料を作成している姿が見られて大変良いと思いました。 

 各班、色々な観点からの議論ができていると思いました。 

 

清水委員 

 監査法人に勤務している方が多いと思うので、普段考えたことがない論点で難しかったと思います

が、皆さん真剣に取り組んでいただき良かったです。 

 この講義をきっかけに少しでも税金に興味を持っていただけるとうれしいです。 


